

Comité de l'échelon local de "Cuiseaux / Louhans" (71)

Et si on parlait gaspillage alimentaire ?

Dans le cadre de l'action commune sur l'alimentation qui a eu lieu du 1er au 9 octobre, les délégués de l'échelon local "Cuiseaux / Louhans" ont souhaité aborder la thématique du gaspillage alimentaire.

En partenariat avec le SIVOM du Louhannais, ils ont donc élaboré un quiz qu'ils ont proposé aux passants sur le marché de Louhans, le 3 octobre ; une façon ludique pour les curieux de tester leurs connaissances en la matière.

À la fin de la matinée, un tirage au sort a eu lieu parmi les réponses et un heureux participant a gagné un sac à dos pour ordinateur portable garni d'objets publicitaires de la MSA et du SIVOM.

Frédéric Cannard, Conseiller départemental du canton de Cuiseaux s'est lui-même prêté au jeu.

Le SIVOM a également animé le stand avec d'autres actions sur le thème du rangement des aliments dans le frigo et celui des différents types de déchets que l'on retrouve dans les poubelles noires du secteur.

Un grand merci à tous.

